

Corte en un carril bajo el puente de Mendelu desde hoy

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2013(e)ko iraila(r)en 24-(e)an 20:32etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 24 de Septiembre de 2013.

BIDASOA

Corte en un carril bajo el puente de Mendelu

desde hoy

24.09.13 - 00:08 -

A partir de hoy y durante un mes, la Diputación Foral de Gipuzkoa va a llevar a cabo trabajos de reparación en la estructura del puente de Mendelu, con lo que uno de los carriles bajo el puente, el que va de Irun a Hondarribia, se cerrará al tráfico de lunes a viernes, entre las nueve de la mañana y las siete de la tarde, reabriéndose diariamente al término de la jornada. Para ir de Irun a Hondarribia se deberá tomar la ruta alternativa continuando por la avenida de Letxunborro hasta la rotonda del hospital. Para salir de Hondarribia a Irun el tráfico será el habitual.